jeweiligen Gegenwart aufweisen.

Jeder echte Modeschöpfer wird nicht nur





Fot. Hans Retzlatf

Der kleidsame Abendumhang kommt aus Bückeburg

Der weite Seiden- oder Tuchumhang der Bückeburgerin mit seiner riesigen gezogenen Halsrüsche scheint uns wunderschön verwendbar für einen Abendumhang, der, schlank und glatt gearbeitet, nur oben am Hals die gezogenen gepufften Volants zeigt. Das darunter getragene Abendkleid übernimmt als Abschluß den unteren Volant des bäuerlichen Umhangs. So ist der bückeburgische Mantel eigentlich in seiner Ursprungsform erhalten geblieben.

59